

# Es urgente despenalizar el aborto en EdoMéx



*Por: Ventura Rojas Garfias*

**T**oluca, Méx.- Tras considerar que es urgente la despenalización del aborto en el Estado de México, la diputada Zaira Cedillo Silva, presidenta de la Comisión Para la Igualdad de Género, reiteró que es un asunto de seguridad social, salud y educación pública. La diputada morenista, enfatizó que el sistema hospitalario debe estar preparado para atender a las mujeres. “Ya, hay una sentencia por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre este tema de despenalización”. Ya es fundamental evitar abortos clandestinos, ya que cuando una mujer decide interrumpir el embarazo, lo hará de cualquier manera, y es crucial prevenir su muerte. Indicó que hay muchas mujeres que acuden a la Ciudad de México para realizar el

procedimiento, pero muchas otras no tienen los recursos económicos para hacerlo. La diputada enfatizó que los legisladores estarán realizando censos con todas las fracciones y no solo con un grupo en específico. “Es necesario prevalecer el derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo, escuchando las diversas opiniones y respetando las diferencias”, advirtió. Dijo que no hay un calendario establecido para la implementación de esta medida, pero se reunirán con los integrantes de la comisión legislativa para avanzar en este tema antes de fin de año. Finalmente, dijo que es importante apoyar a las mujeres que se encuentran en reclusión y verificar cuántas han sido detenidas por decidir sobre su cuerpo, y tratar de apoyarlas.

## Diputada morenista a favor de la despenalización del aborto

Guadalupe de la Cruz

*Es importante garantizar los derechos reproductivos de las mujeres en Edomex*

La diputada Zaira Cedillo Silva, presidenta de la Comisión Para la Igualdad de Género, destacó la importancia de despenalizar el aborto en el Estado de México, considerándolo un asunto de seguridad social, salud y educación pública.

La también legisladora aseguró que no hay un calendario establecido para la implementación de esta medida, pero se reunirán con los integrantes de la comisión legislativa para avanzar en este tema antes de fin de año.

En entrevista enfatizó que el sistema hospitalario debe estar preparado para atender a las mujeres, “ya hay una sentencia por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre este tema de despenalización”.

Por otra parte, dijo que es importante apoyar a las mujeres que se encuentran en reclusión y verificar cuántas han sido detenidas por decidir sobre su cuerpo, y tratar de apoyarlas, “debemos dejar de criminalizarlas por sus decisiones reproductiva qué toman”.

Cedillo Silva resaltó que es fundamental evitar abortos clandestinos, ya que cuando una mujer decide interrumpir el embarazo, lo hará de cualquier manera, y es crucial prevenir su muerte.

“Muchas mujeres acuden a la Ciudad de México para realizar el procedimiento, pero muchas otras no tienen los recursos económicos para hacerlo”, comentó.

La diputada enfatizó que los legisladores estarán realizando con censos con todas las fracciones y no solo con un grupo en específico, “debe prevalecer el derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo, escuchando las diversas opiniones y respetando las diferencias”.

